

E-Bike Ausflüge 2025

Unser Tourenjahr startete im März mit einer grossen Überraschung. 24 «Froue u Manne» hatten sich beim Start eingefunden, ein Mehrfaches als je zuvor. Da scheint die «Mund zu Mund-Propoganda» über den Winter gewirkt zu haben. Diese erste Tour führte uns um den Belpberg herum und der Aufstieg über Kirchdorf, Gerzensee bis auf den Chutzen durfte natürlich nicht fehlen, zumal man im Restaurant dort oben in der Regel gut aufgehoben ist.

Beim 2. Ausflug wollten mein OK und ich die Kletterfähigkeit unserer Seniorinnen und Senioren testen. Es ging auf 950 Meter über Meer, nämlich auf den Bantiger hoch. Alle haben diese erste Parforce-Leistung souverän gemeistert ... E-Bikes sei Dank!

Bei den folgenden 5 Touren nahmen wir den Komfort eines Cars mit Veloanhänger in Anspruch und liessen uns an die nachfolgenden Ausgangspunkte chauffieren:

- Herzogenbuchsee
- Meiringen
- Schwarzenegg
- Riffenmatt
- Gurnigel Wasserscheide

Die Touren, jeweils zurück bis nach Wichtrach, waren abwechslungsreich und das Wetter war uns immer gut gesindt. Eine einzige Tour mussten wir wetterbedingt in diesem Jahr absagen.

Bei den 3 verbleibenden Touren waren der Start- und Zielort wiederum Wichtrach. Es waren dies die Ausflüge:

- Chuderhüsi / Würzbrunnenchieuchli
- die Moosegg und
- Blapbach

Auf die Moosegg konnten wir 32 Teilnehmende zählen ... ein Rekord! Auf den Blapbach wurde Plan B aktiviert. Das kalte Wetter am Vormittag und die teilweise nassen und glitschigen Schattenpartien haben wir mit 4 Rädern in Angriff genommen. Wir sind mit den Autos hochgefahren und haben uns im Restaurant verköstigt. Über Trubschachen, mit einem Besuch bei Kambly's, ging es dann zurück nach Wichtrach.

Wir haben in diesem Jahr bei unseren 10 Touren, alle zusammen aufgerechnet, 13'300 Kilometer zurück gelegt. Dies entspricht der Wegstrecke von Wichtrach bis nach Sapporo in Japan ... eigentlich unfassbar. Das Beste und Schönste war aber, dass wir keinen einzigen Unfall zu verzeichnen hatten. Im Namen meines OK's geht unser Dank

an Euch alle für das disziplinierte und verantwortungsbewusste E-Bike fahren. Diese Zielsetzung steht auch für das kommende Jahr an oberster Stelle ... prächtige Touren und Ausflüge ohne einen einzigen Unfall.

Das Ausflugs-/Tourenprogramm wird im Laufe des Januars 2026 auf der Webseite aufgeschaltet werden. Alle Informationen können immer dort eingesehen werden.

Roland Zürcher

